

Nouvelles de Rosnoën Keleier Rosloc'hen

LES TRAVAUX ROUTE DE QUIMERC'H



Les travaux de la rue de Quimerc'h se terminent, à ce jour, il reste encore les travaux de marquage au sol à réaliser.

Le résultat final est déjà bien visible et correspond bien aux projections qui avait été envisagées.

Au niveau financier, l'opération a couté 162 624 €. les aides se décomposent de la manière suivante:

- l'état pour 67760 €
- le conseil départemental pour 20 000 €
- le produit des amendes pour 14 000 €
- Le fond de compensation TVA pour 21500€

soit un total de 123 260 € (quasi 76% des dépenses). Merci aux équipes de la Colas pour cette belle réalisation.

LA FÊTE DU VILLAGE, édition 2025

Organisée conjointement par le comité des fêtes et la municipalité, elle aura lieu le dimanche 20 juillet.

<u>Au programme</u> : des randonnées, des visites, des animations musicales, des expositions...

Le programme complet sera divulgué dans le prochain bulletin. D'ores et déjà nous pouvons vous annoncer que le midi le Comité des fêtes proposera un repas moules frites, le restaurant Le Terres de Breiz'h sera également ouvert le dimanche midi. Le Bistr'os sera quant à lui ouvert toute la journée.



Dans le cadre de la fête, un concours d'épouvantails sera organisé. Chacun peut déjà commencer à imaginer le plus bel épouvantail.

Pour ceux qui manqueront d'inspiration, un atelier de création vous sera proposé.

TÉLÉTHON 2024

Comme nous vous l'indiquions dans le dernier bulletin, le Téléthon 2024 fût encore cette fois un succès, la somme de 2363€ ayant été reversée. Encore un grand merci à tous les participants et bénévoles!

Février/Mars 2025

n°23

MAIRIE de ROSNOËN 5 place de l'église 29590 ROSNOËN 02 98 81 91 97

communication@mairiederosnoen.fr

HORAIRES D'OUVERTURE

Lundi 9h/12h-16h/17h30 Mardi 9h/12h-13h30/17h30 Mercredi 9h/12h Jeudi 9h/12h- 13h30/17h30

Vendredi 9h/12h-16h/17h30

Permanence des élus :
le samedi de 11h à midi

Permanences France Services 3ème mercredi du mois

Retrouvez votre commune sur Facebook:

Rosnoen@commune.de.rosnoen.communaute

Bulletin municipal édité par la commune de Rosnoën.

Directeur de la publication : Mickaël Kerneis, Le Maire

> Imprimé par la mairie. Exemplaire gratuit



LES RENDEZ-VOUS COMPOSTEURS DE LA COMCOM

Des rendez-vous tous les mercredis

Vous souhaitez acquérir un composteur à prix réduit ? Vous vous posez des questions sur le compostage ? Vous avez besoin de conseils pratiques pour réussir votre compost ? Les « RDV composteurs » sont là pour vous !

Le mercredi matin au Faou et mercredi après-midi à Crozon, notre chargée de mission « biodéchets » vous accueille pour des distributions de composteurs et des formations au compostage.

Merci de bien vouloir prendre rdv!

Le Faou : de 9h30 à 11h30 - Antenne de la CCPCAM - ZA de Kiella 29590 Le Faou

Crozon: de 14h à 17h - CCPCAM - ZA de Kerdanvez 29160 Crozon

Prise de rdv: compostage@comcom-crozon.bzh - 02 98 16 02 50



Jeunes lycéens étrangers Allemands, brésiliens & slovaques cherchent une famille d'accueil

Ces jeunes viennent en France grâce à l'association CEI - Centre Echanges Internationaux. Ils viennent passer une année scolaire, un semestre ou quelques mois

au collège ou au lycée, pour apprendre le français et découvrir notre culture.

Afin de compléter cette expérience, ils vivent en immersion dans une famille française pendant toute la durée du séjour. Le CEI aide ces jeunes dans leurs démarches et s'occupe de leur trouver un hébergement au sein de familles françaises bénévoles.

Pour de plus amples renseignements, et si vous êtes intéressés, voici les contacts :

Le responsable Local: Sylvain PICHON à Quimper: 06.58.22.72.94 / contact@speakandgo.fr

Renseignements: Bureau Coordinateur à Saint-Malo, Mme Fouqueré: 02 99 46 10 32 / m.fouquere@groupe-cei.fr



Dans le Pays de Brest, éhop développe le service de covoiturage « éhop solidaires » pour l'accès à l'emploi et à la formation. Ce service téléphonique met en relation des personnes qui effectuent régulièrement des trajets en voiture avec des personnes sans solution de transport pour aller au travail.

Réduisez vos frais de carburant en proposant du covoiturage! Il suffit d'appeler le 02.99.35.01.56 ou de s'inscrire en ligne : https://ehop.bzh/covoitureur-solidaire



<u>Des solutions solidaires pour déménager dans le</u> Finistère

Depuis 2016 l'association Rubalise aide des demandeurs d'emploi rencontrant des difficultés d'insertion, comme par exemple dans le domaine du déménagement.

Selon le volume à déménager, Rubalise vous offrira 3 possibilités de transport : « Transport Ouest Plusss », « Tout en camion » et « Tout en 2 roues »

Pour ces 3 services, un seul numéro : 02.98.43.45.47 ou ttccontact@rubalise29.org

DECLALOC : UN SERVICE DÉMATÉRIALISÉ

Tout hébergeur de Rosnoën peut effectuer les démarches de déclaration et de cessation d'activité de chambres d'hôtes et de meublés de tourisme depuis chez lui. Ceci est devenu possible avec la mise à disposition du télé-service DéclaLoc, un outil mutualisé proposé par La Communauté de Commune de la Presqu'île de Crozon Aulne Maritime. L'hébergeur recevra directement le récapitulatif de sa déclaration ou cessation d'activité et le récépissé Cerfa. **Site web** : www.declaloc.fr

Pour rappel, les articles L.324-1-1 et L324-4 du Code du Tourisme précisent que les déclarations préalables à l'activité de meublés de tourisme et de chambres d'hôtes sont obligatoires et gratuites.

Les prochains programmes: En mars









Les prochaines animations à Rosnoën



JEUX DE SOCIÉTÉ

La bibliothèque de Rosnoën vous convie à une après-midi jeux à la salle polyvalente le **DIMANCHE 16 MARS** à partir de 14h.

Venez nombreux, seul ou en famille partager ce bon moment!



SOIRÉE ANNÉES 80

L'ambiance sera garantie comme chaque année pour cette soirée organisée par le comité des fêtes le **SAMEDI 22 MARS**, qui remporte d'ailleurs toujours un vif succès! Si vous le souhaitez, avant de guincher vous pourrez vous restaurer sur place:

Repas à partir de 19h, sur réservation au 06.88.98.14.59 Entrée de la salle polyvalente (pour la soirée uniquement) à partir de **21h30**



UN DIMANCHE AU THEATRE

La Compagnie Braspartiate, troupe de thêatre de Pont-de Buis, vous présente son nouveau spectacle : « Ça sent le sapin » est une comédie de Franck Didier et Thierry François, mise en scène par Paul André.

DIMANCHE 30 MARS à 15h, à la salle polyvalente

La représentation sera gratuite (Participation libre)

Organisée en partenariat avec le Comité des fêtes, qui y tiendra une buvette.

MONSIEUR Jean MADEC, le doyen de la commune

Jean Madec est né le 8 septembre 1931. Il a suivi sa scolarité à l'école communale d'Hanvec, puis au cours complémentaire de Châteaulin et au lycée de Morlaix, avant de poursuivre ses études à Rennes, à l'École d'agronomie et à l'université.

Au cours de sa carrière, il a occupé plusieurs fonctions prestigieuses. Il a été directeur de recherche à l'INRA et professeur associé à la Sorbonne à Paris.

Il a également exercé en tant que Directeur Général de la Confédération nationale de la mutualité agricole et du Crédit Agricole. Par ailleurs, il a siégé au sein du Conseil économique et social, du Conseil de l'agriculture française, du Conseil d'administration de l'INRA ainsi que du Conseil des organisations agricoles à Bruxelles.

Ses engagements et son parcours lui ont valu plusieurs distinctions honorifiques. Il a été nommé chevalier de la Légion d'honneur, officier de l'Ordre national du Mérite, officier du Mérite agricole et chevalier des Palmes académiques.

Enfin, Jean Madec a également servi en tant qu'ancien combattant en Algérie et au Maroc et a occupé le grade de capitaine de réserve

« Être doyen est une surprise, une chance de santé tenace peut-être, un titre éphémère qui ne confère aucune compétence particulière, même morale. C'est pourquoi mon message n'a d'autre ambition que d'apporter un témoignage sur le temps qui passe et s'ouvre sur l'avenir encore difficile à deviner ».

Quelques souvenirs peut-être?

« En 1954, j'avais 23 ans, j'ai fait connaissance avec le « nouveau Monde » États-Unis, Canada. Cette expérience peu fréquente à l'époque m'a beaucoup appris. Par la suite, j'ai voyagé, en France aussi où l'Inra et mes fonctions professionnelles m'ont conduit à faire des études régionales. La première en Corrèze puis en Europe où le Marché Commun se mettait en place, mais aussi en URSS, Canada, Pologne, Tunisie, etc.

Mais jamais je n'ai oublié l'ancrage local que j'ai retrouvé à Rosnoën pour ma retraite.

Mon épouse et moi nous sommes mariés en 1960. Le mariage de longue durée serait-il un gage de longévité ?

Bonne chance aux générations nouvelles qui font l'avenir, un avenir que je leur souhaite créatif et heureux marqué par un optimisme de volonté ».



Des bénévoles, Odile, Michel et Joël ont confectionné des crêpes toute la matinée le mardi 4 avril pour les enfants au restaurant scolaire pour fêter la chandeleur.

Merci à eux et à l'équipe du restaurant pour ce repas que les enfants ont fort apprécié.

CARNET ROSE :

Toutes nos félicitations aux parents de Éva Béranger, née le 6 février

